



FOTO CEDIDA
 SEMINARIO LIDERADO POR EL COLEGIO DE INGENIEROS.

Expertos trazan nuevas rutas para la minería

El primer ciclo de Minería en Ruta, seminario liderado por el Colegio de Ingenieros, abordó temáticas como sustentabilidad, transformación digital, seguridad y diversidad e inclusión, entre otros.

El gremio de los ingenieros, junto a la Cámara Chilena de la Construcción (CCHC) de Calama e Inacap, celebraron con éxito la primera jornada de estos ciclos: "Avances y desafíos para potenciar un desarrollo local sustentable". Cerca de 100 asistentes se reunieron para dialogar y reflexionar sobre los retos que enfrenta la minería en la Provincia de El Loa.

Minería en Ruta abordó tópicos como la sustentabilidad, transformación digital, paridad de género, diversidad e inclusión, y los apoyos a las comunidades locales. Uno de los puntos altos del seminario fue el panel de diálogo liderado por Hernán de Solminihaç, presidente del Co-

legio de Ingenieros y exministro de Minería y Obras Públicas, titulado "¿Cómo nos aseguramos de estar en esta misma Ruta?". "La minería hace tiempo que viene trabajando en mejorar su relación con comunidades, aportando al desarrollo de las regiones y creemos que debemos mantener aquello, poniendo énfasis también en generar asociatividad y trabajar en conjunto. Justamente allí apuntamos con el Colegio de Ingenieros: tenemos como objetivo ser una red de contactos entre las distintas entidades para potenciar el desarrollo de comunidades sostenibles", expresó de Solminihaç.

La jornada también incluyó exposiciones de destacados líderes del sector, como Diane de Galbert, gerenta de Estrategia y Soluciones Digitales de Engie y Macarena Herrera, gerenta de Relacionamento y Valor Compartido de CMP. 🌟